
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（2月 15日）の報告 
 
１．ソング 

「 ふじの山 」 

 

２．ビジター紹介 

西岡優氏（特定社会保険労務士） 

 

３．会長の時間 

本日は静電気の話です。 

今の時期、空気の乾燥によりドアのノブに触った瞬間にバチッとすることがあります。 

最近は加湿器などで保湿されて以前よりは発生しにくくなったと思います。 

静電気は摩擦によって発生します。人が歩くと空気や人体や衣類などの摩擦で電気が発生します。 

マイナスに帯電しやすい素材と真逆にあるプラスに帯電しやすい素材とこすれると、静電気が 

発生します。一方で帯電列が近い者同士は静電気が起こりにくいのです。 

＋に帯電する素材はウール・ナイロン・レーヨンです。－に帯電する素材は塩化ビニール・アクリル・

ポリエステルです。帯電しにくい素材は和紙・麻・綿・シルクの順です。 

最悪の組み合わせはダウンジャケットとフリースや、ダウンジャケットとアクリルです。 

最善の組み合わせは、ダウンジャケットとウールやポリエステルとアクリルなどです。 

静電気の予防方法としては、室内の温度湿度の調整する・静電気防止スプレーを使う・洗濯時に柔軟剤

を使用する・壁などを触ってから金具を触るなどです。 

静電気発生しやすい条件は気温 25 度以下、湿度 20％以下だそうです。 

私は、皮膚が弱く天然素材を好み、近年静電気をあまり経験していません。 

しかし 50 年くらい前、リーガロイヤルホテルの店舗が職場だった時は、毎日何度も経験して、痛みと不

快感を感じていました。その頃は。暖房の意識のみで、保湿の意識は全くなかったと思います。 

若い時だったからよかったけれど、今ならしわだらけになっていたと思われます。以上です。 

 
４．幹事報告 

〇2023-24 年度 第 8 回理事・役員会議 議事録を BOX に入れさせて頂いておりますので 

ご確認よろしくお願い致します。 

〇野球の件で、候補日が上がってきており、3 つ位候補を出して抽選で入れたら参加するということに 

なっております。今のところ最短で 5 月で、6 月か 9 月か、というところで又御報告させて頂きます。 

〇来年度の米山奨学生にミャンマーの女子学生を引き受けさせていただくことになりました。 

〇来週 22 日が最終夜例会となり、29 日は休会ですのでお間違えのないようにお願いします。 

 来週は水墨画の体験をしますので汚れてもよい服装でおいで下さい。材料費 1000 円頂きます。 

 落款をお持ちの方は御持参下さいますよう、よろしくお願いいたします。 
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「 水墨画の魅力を体験 」 

日本水墨画美術協会理事長 

水墨画家 濱中
はまなか

 応彦
おうげん

 氏 
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「     」 

 

西原 会員 



５．委員会報告 

〇親睦活動委員会 髙岡委員長 

相撲稽古見学は 3 月 2 日に変更になりましたので、お間違えのないようにお願いいたします。 

朝 9 時 15 分に JR 東西線鴻池新田改札口に集合とさせて頂きます。 

〇3 月 6 日に仲村さんの歓迎会を当ホテルの四川で 6 時 30 分より行わせていただきます。 

よろしくお願いいたします。 

 

６．同好会報告 

なし 

 

７．出席報告 

会 員 数 
33 名 出席対象者数 30 名 出席者数 24 名 欠席者数 6 名 

出席率 80％ 前会補正 100％ 

本 日 の 欠 席 武田、東本、堀田、平川、川岸、黒田（俊）、西原、島谷、杉村、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平川、西原、島谷、各会員 

 

８．2月のロータリーレート 1 ドル＝147円 
 
９．スピーチ 

「 謹言慎行 」 

 

社会保険労務士法人 

中小企業サポートセンター 

副代表 特定社会保険労務士/西岡 優 氏 

------------------------------------------ 

正木 会員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊2月 3日 夫、16日は私、夫婦そろって誕生日です。 

ありがとうございます。 ································································· 久 木 元 会 員 

＊後期高齢者、体重維持につとめています。 

昔尼崎市のメタボをなくそう、担当係長が先日本に載って 

阪大医学部博士になっていました。 ······················································ 内 藤 会 員 

＊西岡様本日は卓話たのしみにしています。よろしくお願いいたします。 ·························· 黒田（佳）会員 

＊結婚記念日のお祝ありがとうございました。 ················································ 正 木 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日は兵庫工業会の総会の為、有馬温泉から朝帰りです。 

有馬の芸妓、一菜さんの名刺いただきました！なんで… ····································· 久 木 元 会 員 

＊西岡様よろしくお願いします。 ··························································· 宮 﨑 会 員 

＊いろいろとバタバタしています。 ························································· 平 井 会 員 

＊来週所用にて例会欠席します。メーキャップしておきます。 ··································· 黒田（佳）会員 

＊今 R6年度予算の勉強をしています。がんばります。 ········································ 波 多 会 員 

＊内藤さんエントリーありがとうございました。 ················································· 小 島 会 員 

＊仲村さん、いよいよ今週末 18日、沖縄公演ですネ～ 

応援に行きますネ～（沖縄に(*^^*)） ······················································ 與 那 嶺 会 員 

＊所用にて早退します。卓話聞けずに残念です。 ············································ 川 口 会 員 

＊皆さん お元気ですか～？ 冬なのに寒くないのは良いのか？わるいのか？ 

4月から猛暑だったら困りますネ～～ ····················································· 本 田 会 員 

 


